

Judo:Salzmann gewinnt Bronze bei Süddeutschen

Bei den Süddeutschen Einzelmeisterschaften der Judoka in der Altersklasse unter 14 Jahren belegte der Heubacher Markus Salzmann den dritten Platz. Bei den Wettkämpfen in Tauberbischofsheim konnte Markus in seinem ersten Kampf deutlich gegen Stöckl vom JV Ammerland Münsing gewinnen. In

Der zweiten Runde musste er eine Niederlage gegen den bayerischen Meister, Langer aus München, hinnehmen. Danach musste er sich durch die Trostrunde kämpfen. Dort ließ Markus nichts mehr anbrennen. Er siegte zunächst gegen Ulrich vom SV Wettstetten. Dann schlug er Kammerer mit einer Kontertechnik. Im kleinen Finale stiess er auf Zientek, den bayerischen Vizemeister, Markus musste die ganze Kampfzeit durchhalten. Er lag schon frühzeitig mit einer hohen Wertung in Führung. Diese konnte er durch die reguläre Kampfzeit retten und konnte so den Sieg für sich verbuchen. Somit konnte Markus seine gute Saison mit einer Bronzemedaille künden.

Die anderen Starter vom Judozentrum Heubach, Benjamin Bihlmaier -34 und Melissa Schuster -44, konnten je einen Sieg verbuchen und jeweils Platz 9 erkämpfen. Katrin Hanke konnte 2 Siege verbuchen und am ende Platz 7 belegen.